
 

 
 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

25.12.2012           № 503 

 

 

Об утверждении результатов публичных  

слушаний по проекту Решения Городской Думы  

города Таганрога «Об  утверждении Программы  

социально-экономического  

развития  муниципального образования 

 «Город Таганрог» на 2013-2016 годы» 

 

 

 В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом муниципального 

образования «Город Таганрог», Положением «О порядке проведения публичных слушаний в 

городе Таганроге», утвержденным Решением Городской Думы города Таганрога от 

29.09.2005 № 117, рассмотрев заключение по итогам публичных слушаний по проекту 

Решения Городской Думы города Таганрога «Об утверждении Программы социально-

экономического развития  муниципального образования «Город Таганрог» на 2013-2016 

годы», а также предложения граждан, поступившие по указанному проекту, Городская Дума  

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту Решения Городской Думы 

города Таганрога «Об утверждении Программы социально-экономического развития  

муниципального образования «Город Таганрог» на 2013-2016 годы» (приложение).  

2. Считать мнение жителей города Таганрога, принявших участие в публичных 

слушаниях, по Программе социально-экономического развития муниципального 

образования «Город Таганрог» на 2013-2016 годы по результатам рассмотрения 

поступивших предложений положительным. 

3. Администрации города Таганрога (Прасолов В.А.) рассмотреть поступившие от 

жителей города предложения, не связанные с проектом Решения Городской Думы города 

Таганрога «Об утверждении Программы социально-экономического развития  

муниципального образования «Город Таганрог» на 2013-2016 годы», проработать 

возможность их решения и проинформировать  граждан о принятых мерах. 

4. Настоящее Решение вступает в силу со дня принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 
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5. Мэру города Таганрога (Прасолов В.А.) обеспечить официальное опубликование и 

размещение на официальном портале Администрации города Таганрога настоящего 

Решения. 

6. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы города Таганрога Стефанова Ю.В. 

 

 

Председатель Городской Думы                                                                    

города Таганрога          Ю. Стефанов 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Рассылка: 

Администрация г.Таганрога 

Управление экономического развития Администрации г.таганрога 

ФУ г.Таганрога 

 



 

Приложение 

к Решению Городской Думы 

от 25.12.2012 № 503 

 

 

РЕЗУЛЬТАТЫ  

публичных слушаний по проекту Решения Городской Думы города Таганрога  

«Об  утверждении Программы социально-экономического развития  

муниципального образования «Город Таганрог» на 2013-2016 годы» 

 

№ 

Структурная 

единица 

проекта 

Решения 

Городской 

Думы 

Предложение по проекту Решения 

Городской Думы 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

Мотивированное обоснование принятого решения, 

ссылка на закон 

1. Предложения гражданина Сулина А.А. 

1  

Каким образом вы угадали, что рождаемость 

будет повышаться, а смертность уменьшаться 

до 2016 года? 

Не подлежит 

включению в 

проект Решения 

Городской Думы 

города Таганрога. 

Дать разъяснение. 

Существуют целевые индикаторы, которые 

установлены Правительством Российской Федерации. 

Демографические показатели основаны на данных, 

сложившихся на сегодняшний день. В городе в 

течение последних трех лет наблюдается стойкое 

увеличение рождаемости и стабилизация показателей 

смертности. На это нацелены все действующие 

федеральные программы и мероприятия, в том числе 

«Модернизация здравоохранения», приоритетный 

национальный проект «Здоровье», «Программа по 

совершенствованию оказания медицинской помощи 

гражданам с сосудистыми заболеваниями» и многие 

другие. Формирование здорового образа жизни у 

населения также будет способствовать тому, что 

смертность будет снижаться, а рождаемость расти. 

Данный вопрос направить заместителю Главы 

Администрации города Таганрога по социальным 

вопросам (Радомская М.В.) для рассмотрения и 

подготовки ответа заявителю. 
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2. Предложения гражданина Журавлева П.М. 

2  

Я живу в Северном жилом массиве. В 

выступлении прозвучала мысль о здоровье 

нашей молодежи, чему должны способствовать 

занятия физкультурой. Но это общие фразы. 

Нельзя ли более конкретно, по пунктам, с 

указанием мест, что конкретно будет сделано. 

Например, у нас в микрорайоне с 

пятиэтажными домами дворы запущены, 

молодежи делать нечего, турников нет. 

Предлагаю для каждого двора с помощью 

Администрации, специалистов сделать паспорт 

для того, чтобы наши дворы преображались и 

благоустраивались. 

Учтено в проекте 

Решения 

Городской Думы  

города Таганрога. 

Принять к 

сведению.  

Дать разъяснение. 

В городе реализуется Долгосрочная целевая 

программа развития физической культуры и спорта в 

городе Таганроге на 2010-2015 годы «Спорт для 

всех»,утвержденная постановлением Администрации 

города Таганрога от 02.11.2009 № 5297. На данную 

программу в 2013 году в бюджете города Таганрога 

предусмотрены средства в размере 62 445,6 тыс. руб.  

В рамках этой программы предусматривается 

строительство спортивных площадок на придомовых 

территориях города. Работа в данном направлении 

планомерно ведется. 

Данный вопрос направить заместителю Главы 

Администрации города Таганрога по социальным 

вопросам (Радомская М.В.) и заместителю Главы 

Администрации города Таганрога по вопросам 

городского хозяйства (Владыкин Е.В.) для 

рассмотрения и подготовки ответа заявителю. 

3  

В докладе я не увидел роль жителей. Одна из 

форм участия – это КТОСы. Я раньше входил в 

состав КТОСА № 35, мы собирались, решали 

различные вопросы. Сейчас этого нет. 

Например, строят магазин, жителей не 

спрашивают, а мы бы хотели, чтобы на этом 

месте для моложеди установили турник. 

Предлагаю на рассмотрение вопросов, 

касающихся молодежи, приглашать 

представителей военкомата.  

Учтено в проекте 

Решения 

Городской Думы 

города Таганрога. 

Дать разъяснение. 

На данный момент в городе Таганроге 

организована работа 41 комитета территориального 

общественного самоуправления (КТОСов). С их 

участием на общественных началах отслеживается 

проведение таких работ как установка уличного 

освещения, строительство, реконструкция, 

проведение коммуникаций, восстановление разрытий 

и других ремонтных и благоустроительных работ, 

обустройство детских площадок, вывоз мусора, 

предупреждение незаконных построек, размещение 

наружной рекламы и другое. КТОСы совместно с 

Комитетом по физкультуре и спорту города 

Таганрога занимаются активизацией работы 

спортивных площадок в летний период. Активами 

КТОСов проводится посильная работа по 

благоустройству придомовых территорий, наведению 

чистоты и порядка. Для решения вопросов, 

затрагивающих интересы населения 
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подведомственной территории, председатели КТОСов 

постоянно взаимодействуют с территориальными 

управлениями Администрации города Таганрога, 

депутатами Городской Думы города Таганрога, 

участковыми уполномоченными полиции. Многие 

председатели КТОСов являются помощниками 

депутатов Городской Думы города Таганрога. 

Широко распространяется практика их участия в 

приемах граждан совместно с депутатами Городской 

Думы города Таганрога и участковыми 

полицейскими. 

Данный вопрос направить заместителю Главы 

Администрации города Таганрога - управляющему 

делами (Забежайло А.Б.) для рассмотрения и 

подготовки ответа заявителю. 

4  

Когда в городе начнется работа, чтобы сделать 

его чистым? Нельзя ли подключить студентов? 

Учтено в проекте 

Решения 

Городской Думы  

города Таганрога. 

Дать разъяснение. 

На данный момент активно проводится уборка 

территории. На сегодняшний день выделено порядка  

24 млн. руб. на уборку территории города, 

обновляется парк техники МУП «САХ», 

организована работа совместно с управляющими 

компаниями над тем, чтобы имеющиеся в городе 

мусорные площадки находились на балансе и 

совместно с территориальными управлениями были 

более чистыми. На следующий год планируется 

усилить эту работу, чтобы имеющиеся мусорные 

площадки привести в соответствие с нормами. 

Оказывается помощь со строны административной 

инспекции. Работа по уборке территории планомерно 

проводится. 

Отделом по делам молодежи Администрации города 

Таганрога также организуется работа по уборке 

территории города. Студенты города всю весну, лето 

и осень 2012 года убирали территорию старого 

городского кладбища, парки и общедоступные 

территории, где находится и взрослое население. 

Например, на Солнечном пляже каждые выходные 
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проводилась уборка мусора, развешивались мешки, 

чтобы и взрослые не мусорили. Молодежь 

участвовала в уборке и следила за порядком.  

Данный вопрос направить заместителю Главы 

Администрации города Таганрога по вопросам 

городского хозяйства (Владыкин Е.В.) и заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по 

социальным вопросам (Радомская М.В.) для 

рассмотрения и подготовки ответа заявителю. 

3. Предложения гражданки Кравченко Е.М. 

5  

Ремонты домов – очень больная тема, 

особенно малоэтажных домов и ЖАКТов. Я 

знаю, что девяти-, пятиэтажные дома собирают 

средства на текущий и капитальный ремонт. 

Маленькие же дома находятся в ужасном 

состоянии, часть квартир находится в 

муниципальной собственности, часть 

приватизированна. Пожалуйста, обратите на 

это внимание. 

Учтено в проекте 

Решения 

Городской Думы  

города Таганрога. 

Принять к 

сведению. 

Дать разъяснение. 

В городе реализуется Долгосрочная  целевая 

программа «Капитальный ремонт многоквартирных 

домов и создание условий для управления 

многоквартирными домами на территории города 

Таганрога на 2011-2015 годы», утвержденная 

постановлением Администрации города Таганрога от 

10.11.2010 № 4917. На 2013 год в рамках данной 

программы предусмотренны средства из обласного 

бюджета и бюджета города Таганрога в размере 

287 704,5 тыс. руб. На данный момент существует 

проблема, касающаяся того, что управляющие 

компании, в чьем ведении находятся малоэтажные 

дома, зачастую не готовы представить проектно-

сметную документацию для включения в программу. 

Данный вопрос направить заместителю Главы 

Администрации города Таганрога по вопросам 

городского хозяйства (Владыкин Е.В.) для 

рассмотрения и подготовки ответа заявителю. 

6  

Вопрос по детским садам. В прошлом году 

говорили о том, что по приоритетам будут 

ремонтировать тротуары и в детских садах 

асфальтировать площадку, где находятся дети. 

Я этого не увидела. В садике «Росинка» 

(«Здоровый ребенок») тротуар в ужасном 

состоянии, мы обращаем на это внимание, но 

ничего не сделано. Наши дети-это наше 

Учтено в проекте 

Решения 

Городской Думы  

города Таганрога. 

Принять к 

сведению.  

Дать разъяснение. 

В городе действует Долгосрочная целевая программа 

Управления образования города Таганрога на              

2010-2015 годы, утвержденная постановлением 

Администрации города Таганрога от 02.11.2009  

№ 5268, на реализацию которой в 2013 году из 

областного бюджета и бюджета города Таганрога 

выделено 1 811 823,5 тыс. руб. В рамках данной 

программы предусмотрено строительство, 
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будущее. капитальный ремонт и реконструкция дошкольных 

учреждений и дошкольных ступеней по объектам 

Управления капитального строительства города 

Таганрога, в том числе строительство новых и 

капитальный ремонт существующих детских садов 

города. На данный момент поэтапно проводится  

асфальтирование детских садов, приоритетом в 

выполнении работ является выход садиков на 

лицензирование, аккредитацию. Проблема эта 

существует на протяжении многих лет, существует 

поэтапная программа выполнения предписаний 

Роспотребнадзора по этой проблеме. 

Данный вопрос направить заместителю Главы 

Администрации города Таганрога по социальным 

вопросам (Радомская М.В.), заместителю Главы 

Администрации города Таганрога по вопросам 

городского хозяйства (Владыкин Е.В.), заместителю 

Главы Адаинистрации города Таганрога по вопросам 

архитектуры и градостроительства (Корниенко Ю.М.)  

для рассмотрения и подготовки ответа заявителю. 

 

Публичные слушания состоялись 29 ноября 2012 года в 17 часов 00 минут в Центральной городской публичной библиотеке  

им. А.П. Чехова (ул. Греческая, 105) на заседании постоянной комиссии Городской Думы города Таганрога по бюджету, налогам и 

экономической политике. 

В публичных слушаниях приняли участие 98 жителей.  

По вопросу, вынесенному на публичные слушания, выступило 3 жителя.  

Коллективных обращений жителей не поступало.  

В ходе публичных слушаний от выступавших поступило 6  замечаний,  предложений и вопросов. 

 

 


